

ISTITUTO PIA SOCIETÀ  
FIGLIE DI S. PAOLO  
CASA GENERALIZIA  
Via S. Giovanni Eudes, 25  
00163 Roma  
Tel. 06.661 3039 - Fax 06.661 57 208



Très chères sœurs,

hier soir, peu après 20heures, dans le secteur San Raffaele de la communauté de Albano, le Père bon et miséricordieux a invité dans sa Maison notre sœur

**NAVELLI LI SR OLIMPIA MARIA**  
**Née à Moscufo (Pescara) le 17 septembre 1936**

Sr Olympia souffrait de sérieux problèmes cardiologiques qui progressivement se sont aggravés. Désormais elle était prête pour être admise dans l'intimité sponsale et entendre les «nombreuses choses» que le Maître aura en réserve pour elle, dans le règne des cieux.

Elle entra en Congrégation dans la maison de Alba, le 6 avril 1956. Postulante elle eut l'occasion d'expérimenter les joies et les fatigues de la mission paulinienne dans le diocèse de Milan. Elle vécut à Rome le noviciat conclu avec la première profession, le 30 juin 1959. Et tout de suite après, elle fut insérée dans la communauté de Albano où elle a été pratiquement toute sa vie à l'exception de quatre ans (de 1974 à 1978) dépensés dans les communautés de Alba et de la Maison généralice dans le service des sœurs malades.

En obéissance aux supérieures, elle obtint vite le diplôme d'infirmière professionnelle et elle fréquenta, déjà en 1965, l'école pour chef de salle. Ensuite, pour pouvoir donner une aide qualifiée à la maison de soins de Albano, devenue ensuite Hôpital de zone, elle obtint les diplômes de technicien de radiologie et de laboratoire d'analyses cliniques et aussi, thérapeute de la réhabilitation. Dans l'Hôpital "Regina Apostolorum" elle a donné beaucoup d'années dans le rôle de chef de salle du secteur de chirurgie. Bien préparée, elle offrait aux médecins un valide soutien et une particulière assurance pour l'attention au malade et la rapidité d'intervention. Elle était capable même de remplacer, au besoin et en cas d'urgence, l'œuvre du médecin intervenant avec beaucoup de professionnalisme, toujours attentive non seulement au cas particulier mais à toute la personne du malade.

Elle était très exigeante avec elle-même, droite, tendue à qualifier toujours mieux sa présence en Hôpital et dans les divers ambulatoires où progressivement elle a été insérée: le laboratoire analyses dans lequel elle brillait pour sa capacité de faire les prélèvements, et le secteur de physiothérapie pour lequel elle s'était préparée au niveau professionnel.

Sa personne, au portement presque "noble", était distinguée, affable, accueillante. Difficilement de sa bouche sortaient critiques ou paroles de blâme. Elle était vraiment une personne "complète", capable de jouir et de s'extasier pour les beautés de la nature, toujours positive, très humaine envers quiconque elle rencontrait. Dans son travail elle ne faisait pas attention aux horaires. Elle était diligente, attentive et elle se prêtait volontiers pour les travaux ordinaires et extraordinaires et pour toutes nécessités de l'Hôpital ou de la communauté. Au terme d'une longue journée vécue parmi les allées hospitalières, après la récréation de soirée elle se rendait encore, avec beaucoup d'amour, préparer la salle opératoire pour qu'elle soit prête dès les premières heures du matin.

Elle avait un profond esprit de prière: son attitude ordonnée, tendue avec le visage et toute sa personne au tabernacle, entraînait et favorisait l'immersion en Dieu. Même en ces derniers ans dans lesquels la maladie l'avait comme enveloppée dans un mystérieux silence, elle a continué à donner un précieux témoignage de foi et d'abandon.

Nous croyons que pour Sr Olympia se sont maintenant ouverts les trésors de la miséricorde et est advenue pour elle la vraie pâque, le passage de la fragilité humaine à la vie nouvelle dans le Christ ressuscité. Nous l'accompagnons à la dernière demeure alors que nous assurons notre proximité même à sa sœur paulinienne, Sr Maria. Avec affection .

  
Sr Anna Maria Parenzan  
Supérieure générale

Rome, le 28 mai 2014.